

Einfach eindrucksvoll

GIESSEN (red). Mit rhetorischer Finesse zog René Borbonus rund 200 Gäste der Volksbank Mittelhessen in seinen Bann. Die Bank hatte im Rahmen des „MittelstandsKollegs“ Unternehmer- und Firmenkunden zur traditionellen Jahresabschlussveranstaltung geladen. Mit Spannung erwartet wurde der Kommunikationstrainer, Buchautor und Coach Borbonus. Vor dem großen Publikum hielt er einen fesselnden Vortrag zum Thema Respekt. Mit tiefgründigem Witz und sprachlichem Geschick hielt Borbonus seinem Publikum den Spiegel vor. Warum verhalten wir uns täglich respektlos, wo wir alle doch im Grunde den Respekt so schätzen? Kaum ein Unternehmen, welches gegenseitigen Respekt nicht im Firmenleitbild zementiert. Doch die Realität sieht oftmals ganz anders aus. Dabei ist es nach Ansicht des Referenten sehr einfach, Respekt zu erfahren. „Indem Sie respektvoll sind“, erläutert er. Denn Menschen spiegeln sich in ihrem Verhalten. Mit einfachen, aber eindrücklichen Beispielen direkt aus dem Leben, vermittelte Borbonus Einsichten, wie wir im Alltag deutlich respektvoller miteinander umgehen können. Denn oftmals sind es unbewusste Fahrlässigkeiten, die zu folgenschweren Missverständnissen führen können. Foto: red



René Borbonus